



Karrieren mit dem MBA. "Ich implementiere industrielle Lösungen in Lateinamerika"

Karrieren mit dem MBA. "Ich implementiere industrielle Lösungen in Lateinamerika"

Pedro Vazquez arbeitet in zahlreichen Ländern Südamerikas, wo KAEFER, ein internationales deutsches Unternehmen mit Schwerpunkt auf ganzheitliche Isolierlösungen, Niederlassungen hat. Der gebürtige Argentinier sagt: "Das Wachstum in den nächsten Jahren, auch in aktuell schwierigen Zeiten, geht vor allem von den Entwicklungsländern und Lateinamerika aus. Hier bieten sich enorme Chancen." Der MBA-Absolvent der HHL mag seinen Job: "Monatlich besuche ich mehrere Länder in der Region. Dies ist bereits zur Routine geworden. Neben Treffen mit unseren Teams, Kunden und anderen Geschäftspartnern fahre ich immer auch zu den Baustellen oder Industrieanlagen, für die wir arbeiten. Hierbei geht es mir um den engen Kontakt zu unseren Kunden und unserem Personal", sagt Pedro Vazquez.

Wertvoll: Studium an der HHL in Deutschland und dann die Berufstätigkeit in diesem Land

Im Hinblick auf die HHL sagt der 38-Jährige: "Die MBA-Ausbildung erlaubt mir, auf einem sehr hohen internationalen und professionellen Niveau zu arbeiten. Der Management-Kurs an der HHL hatte die richtige Balance zwischen Theorie und Praxis sowie eine erstaunlich vielfältige Klasse und Dozenten. Diese Erfahrung hat viel zur Entwicklung meiner beruflichen und sozialen Kompetenzen beigetragen." Er fügt hinzu: "Für die HHL habe ich mich aufgrund ihrer Internationalität und ihren tiefen Wurzeln in der deutschen Wirtschaft und Gesellschaft entschieden. Während in den globalen MBA-Rankings Deutschland nicht so gut platziert war, machten mich die Tatsachen neugierig, dass die deutsche Volkswirtschaft zu den größten in der Welt zählt und dass viele deutsche Unternehmen einen hervorragenden Ruf genießen. Als Ausländer hat das Studium an der HHL in Deutschland und die anschließende Arbeit in diesem Land meinen beruflichen wie auch persönlichen Erfahrungsschatz enorm bereichert."

Der Master-Studiengang in General Management (MBA) an der HHL

Das von der HHL angebotene englischsprachige MBA-Programm zählt zu den besten unabhängig entwickelten Programmen ihrer Art in Deutschland. Herausragend im globalen Vergleich der Vollzeit-MBA-Angebote liegt der Anteil internationaler Studierender in diesem HHL-Programm bei aktuell ca. 80 Prozent. Seit seiner Einführung im Jahre 2000 ist das 12-18 monatige Vollzeit-MBA-Programm auf die Vermittlung von Management- und Führungsfähigkeiten in einem globalen Kontext ausgerichtet. Verstärkt wird dies durch ein innovatives Curriculum, das nicht mehr rein funktional, sondern interdisziplinär nach Managementherausforderungen gegliedert ist (Managing Investors, Managing Society, Managing Customers, etc.). Diese funktionsübergreifende, stakeholderorientierte Perspektive verbindet die Inhalte der einzelnen Kurse und bietet den Studenten einen erheblichen Mehrwert. Sicherergestellt wird dies durch 28 Dozenten aus sieben Ländern. Sie geben den Studierenden Einblicke in die neuesten wissenschaftlichen Managementansätze in einem globalen Kontext.

Der Praxisbezug wird u. a. durch praxisrelevante Lehrinhalte unter Einbeziehung von Fallstudien, einem studienbegleitenden Praxisprojekt, oder einem optionalen Praxisaufenthalt im Ausland sichergestellt. Internationales Management wird durch den internationalen Hintergrund von Studierenden und Professoren an der HHL nicht nur gelehrt, sondern auch täglich gelebt. Die internationale Vernetzung des Programms kommt auch durch die zahlreichen Kooperationen mit ausländischen Universitäten zum Ausdruck. Von Australien bis Uruguay - die HHL verfügt über mehr als 110 Partneruniversitäten im Ausland. Die Studenten haben die Möglichkeit, einen Term an einer dieser Partneruniversitäten zu absolvieren. Besonders hervorzuheben ist die intensive und professionelle Betreuung und Beratung der Studierenden, von der Kontaktaufnahme bis zum Alumni-Netzwerk. Ein Career-Service begleitet zudem die Studierenden vom Tag der Zulassung zum Studiengang bis zur erfolgreichen Bewerbung. Weitere Informationen: www.hhl.de/mba

Die HHL Leipzig Graduate School of Management

Die HHL ist eine universitäre Einrichtung und zählt zu den führenden internationalen Business Schools. Ziel der ältesten betriebswirtschaftlichen Hochschule im deutschsprachigen Raum ist die Ausbildung leistungsfähiger, verantwortungsbewusster und unternehmerisch denkender Führungspersönlichkeiten. Die HHL zeichnet sich aus durch exzellente Lehre, klare Forschungsorientierung und praxisnahen Transfer sowie hervorragenden Service für ihre Studierenden. Das Studienangebot umfasst Voll- und Teilzeit-Master in Management- sowie MBA-Programme, ein Promotionsstudium sowie Executive Education. Im Masters in Management-Ranking 2012 der Financial Times steht das Vollzeit-M.Sc.-Programm der HHL deutschlandweit auf Platz 1 und weltweit auf Platz 11. In diesem renommierten Ranking belegt die HHL zudem weltweit Platz 1 hinsichtlich der inhaltlichen Fokussierung auf "Entrepreneurship" und weltweit Platz 2 bezüglich des Gehalts ihrer Absolventen sowie innerhalb ihrer Spezialisierung "Corporate Strategy". Die HHL ist akkreditiert durch AACSB International. www.hhl.de

Pressekontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stößel
Jahnallee 59
04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

Firmenkontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stößel
Jahnallee 59
04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

HHL Leipzig Graduate School of Management

Die HHL ist eine universitäre Einrichtung und zählt zu den führenden internationalen Business Schools. Ziel der ältesten betriebswirtschaftlichen

Hochschule im deutschsprachigen Raum ist die Ausbildung leistungsfähiger, verantwortungsbewusster und unternehmerisch denkender Führungspersönlichkeiten. Neben der internationalen Ausrichtung spielt die Verknüpfung von Theorie und Praxis eine herausragende Rolle. Die HHL zeichnet sich aus durch exzellente Lehre, klare Forschungsorientierung und praxisnahen Transfer sowie hervorragenden Service für ihre Studierenden.
www.hhl.de

Anlage: Bild

